

El Ayuntamiento de Almería arregla y asfalta el Camino Gindalba

viernes, 17 de marzo de 2017 a las 18:44

Se trata de una petición de los vecinos que viven y que tienen sus invernaderos en esta zona de la capital.

Más de 15.000 familias en la capital viven de la agricultura. Por este motivo desde el consistorio quieren mejorar sus condiciones y las infraestructuras que rodean este sector. En este caso ha sido la zona del Camino de la Gindalba, donde se ha asfaltado el firme y se ha mejorado con la cartelería para que ante cualquier emergencia los servicios sanitarios sepan dónde acudir. Acceder en las condiciones adecuadas a las explotaciones agrícolas es fundamental para evitar pérdidas económicas y riesgos para la propia integridad de los agricultores. Por este motivo el ayuntamiento de Almería continúa invirtiendo cada vez más en su mejora.